
 地区の課題及び意見（長嶺地区）

　近い将来半数以上の農家が貸付を希望する予定で
あり、今後は担い手不足となり新たな農地の受け手
確保が必要である。
　入り作を希望する耕作者の受け入れや、認定新規
就農者の受け入れを推進していく必要がある。

 地区の課題及び意見（坂崎地区）

　近い将来半数以上の農家が貸付を希望する予定で
あり、今後は担い手不足となり新たな農地の受け手
確保が必要である。
　入り作を希望する耕作者の受け入れや、認定新規
就農者の受け入れを推進していく必要がある。

 地区の課題及び意見（久保田地区）

　今後は担い手不足となり、新たな農地の受け手確
保が必要であり、入り作を希望する耕作者の受け入
れや新規就農者の受け入れを推進していく必要があ
る。また、現状把握や耕作者への委託継続のために
も地権者・受け手・地域との擦り合わせが必要に
なってくる。
　畑、果樹園では耕作放棄が急速に進むと予想さ
れ、水田においても基盤整備済の圃場でも、耕作面
積が小さいことや畦畔管理、獣害被害を理由に、賃
貸借契約を解除されるケースが増加している。


